



## **Novena venezolana alzó la Copa Banesco de las Estrellas**

**Este martes 13 de diciembre se llevó a cabo el Juego de las Estrellas que enfrentó a representantes de Venezuela y de República Dominicana. En la ceremonia del lanzamiento inicial participaron Luis Salazar, Jonathan Vega y Juan Carlos Escotet Rodríguez**

En un emocionante partido que se decidió gracias a dos jonrones del venezolano Luis Jiménez, la novena de Venezuela ganó el Juego de las Estrellas 2011 frente al equipo dominicano y se alzó con la Copa Banesco. El cotejo tuvo lugar en el Estadio Universitario de Caracas y contó con una nutrida asistencia.

Jose Grasso Vecchio, presidente de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional, destacó el éxito de la jornada, que contó con el apoyo de la Asociación de Peloteros. Previamente, el público venezolano votó para conformar el line-up que representaría al país.

En la ceremonia del lanzamiento inicial participaron el ex grandeliga y jugador emblema de los Tiburones de La Guaira, Luis Salazar; el golfista venezolano Jonathan Vega y Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco.

Escotet Rodríguez reiteró el apoyo de Banesco a las actividades de la pelota venezolana, lo que ratifica el compromiso que ha convertido a Banesco en el Banco Oficial de la LVBP. "Para nosotros es un orgullo estar presentes en el Juego de las Estrellas, haber contribuido a que el público que asiste al estadio o el que vio el juego por televisión tenga la posibilidad de disfrutar un buen espectáculo de pelota. Además con el añadido de esa rivalidad entre venezolanos y dominicanos", dijo.

El triunfo de Venezuela fue de 4 carreras a 0 sobre las estrellas de República Dominicana. La excelente actuación de los nueve lanzadores que subieron a la lomita por Venezuela, fue acompañada de una demostración de poder de Luis Jiménez quien sacó dos pelotas del parque gracias a su soberbio swing.

Entre los asistentes al juego estuvieron 45 twitteros venezolanos y sus acompañantes. Los seguidores de @Banesco, el perfil oficial de la entidad financiera en esa red social, participaron en una promoción para ganar sus entradas al Juego de las Estrellas.

Al final del partido, el manager de Venezuela, Julio Franco, y Luis Jiménez, recibieron la Copa Banesco de manos de José Grasso, presidente de la LVBP; Nelson Becerra, Gonzalo Clemente y Pedro Luis Garmendia, directivos de Banesco.

***Síguenos en Twitter por @banesco y en Facebook por Banesco Banco Universal***